La adhesión a esta red, que es una sección de la FEMP, compromete al ayuntamiento a cumplir con los objetivos del proyecto 'Healthy Cities' de la Organización Mundial de la Salud

#### REDACCIÓN

El concejo de Langreo pasará a formar parte de la Red Española de Ciudades Saludables tras su aprobación en el pleno ordinario de septiembre. "La adhesión a esta red, que es una sección de la Federación de Municipios y Provincias (FEMP), compromete al ayuntamiento a cumplir con los objetivos del proyecto 'Healthy Cities' de la Organización Mundial de la Salud", indicaron desde el Consistorio

En el caso de Langreo, explicaron desde el Ayuntamiento, para la puesta en marcha de este programa en el Consistorio ya se han recibido 1.173 euros en concepto de

# Langreo entra en la Red Española de Ciudades Saludables

subvención "destinada a la promoción del proyecto entre la ciudadanía"

El programa buscará "promover las condiciones precisas y los mecanismos utilizando un enfoque humano en el desarrollo social y priorizando la inversión en las personas para mejorar la equidad y la inclusión mediante una mayor participación de los vecinos y vecinas". Entre otros objetivos, este programa pretende "la creación de ciudades saludables con la promoción y la prevención de la salud, pero también con la mejora de la accesibilidad, el medio ambiente, el acercamiento de la cultura y el deporte a la ciudadanía y la apuesta por un urbanismo dinámico que devuelva el espacio a las personas". En las comarcas mineras, el Ayuntamiento de Aller ya está adherido a esta iniciativa y ya ha puesto en marcha alguna acción que ha recibido fondos del grupo de Ciudades Saludables.



Vista general de Langred

## El inestable vial de Valnalón, se recupera de nuevo

#### REDACCIÓN

El nuevo vial de accesos a Valnalón, con el que se prevé retirar el tráfico pesado del centro urbano, estaba casi listo. Las obras se habían retraso debido a unos derrumbes en la escollera que lo sustenta, cerca del pozo Candín. Los vecinos llevaban meses advirtiéndo que no iba a ser el único, la presencia de arroyos en la zona les hacia prever lo que paso a mediados de septiembre. Un gran argayo se ha llevado por delante parte de la escollera que sujeta la plataforma de la nueva carretera de acceso a

Valnalón. La suerte que se produjera sobre las 23 horas de la noche, cuando no había tráfico en la zona. Se desplomaban miles de kilos de piedras y tierra, que tapaban el vial interno del polígono, a la altura de la empresa Asebal. A la mañana siguiente comenzaban los trabajos de limpieza y se lograda abrir al tráfico un carril, que permitía la circulación en precario por la zona. Días más tarde llegaron a la zona técnicos del Principado y de la empresa que ejecuta los trabajos para estudiar el motivo del nuevo desprendimiento y buscar una solución óptima que asegura que no se

produzcan nuevos desprendimien-

La construcción de este acceso a Valnalón se incluye dentro de las obras del soterramiento. Desde el colectivo vecinal de la Plataforma por el Soterramiento se subrayó que "ya habíamos advertido varias veces de los problemas de construcción de este vial, incluido en las obras de urbanización del soterramiento". Denuncian que en el último derrumbe "pudo pasar una desgracia, si no llega a producirse a la hora que se produjo", cuando el polígono está casi vacío.



Zona del vial de acceso a Valnalón afectado por el desprendimiento de la escollera.

### CATARINA VALDÉS Presidenta de ENA

#### **FEMEX**

La Feria de Muestras de San Martín del Rey Aurelio se ha convertido en un escaparate empresarial de primera para el Valle del Nalón. Siempre he creído que el principal recurso de nuestra comarca somos las personas y FEMEX, este septiembre, confirmó una vez más esta creencia.

Las empresas que participaron no deiaron indiferentes a la au-

diencia. Son el ejemplo de lucha continua y de emprendimiento, generadores de riqueza y de empleo en el Valle. Cristina Blanco regenta una academia de idiomas en El Entrego, People English Center, pero su visión global va más allá de nuestra comarca. Ofrecen clases online para quienes deseen aprender inglés, francés o chino desde cualquier lugar del mundo. Que Salsas Asturianas haya triplicado su facturación en cuatro años y sus productos estén hoy en los anaqueles de los principales supermercados del país, no ha sido fortuito. Aladino España, su gerente, nos relató una historia de trabajo, esfuerzo e inteligencia que les ha llevado a innovar continuamente. Hoy dan empleo a 54 personas. Jose Alberto Félix González, gerente de Asturcocteleros, es otro ejemplo de emprendimiento y éxito. Su empresa es actualmente una de las primeras de Asturias en ofrecer servicios de catering. Ubicada en el Centro de Empresas de El Entrego, su gerente nos cuenta cómo tuvo la oportunidad de trasladar su empresa a Siero pero quiso quedarse aquí, y apostar por todos nosotros. Steve Jesson, de la empresa Move on, es un enamorado de nuestra tierra.

Teletrabaja y vive en San Martín pero sus clientes son de toda España.

El tejido empresarial de este Valle ha sabido adaptarse y evolucionar con los tiempos. Dos claros ejemplos los tenemos con las empresas Nanoker y H2 Vector Technology. Sergio Rivera, director de Nanoker Research SL, nos relató cómo su empresa ha creado 6 patentes. Esta empresa es un desarrollador y fabricante de productos y soluciones basadas en cerámicas técnicas y nanocompuestos avanzados para aplicaciones de alta gama (v.gr. toma

materias primas de la cerámica y la transforman y aplican a la curación de tumores). Ana Iglesias, desarrolladora de negocio en H2 Vector Technology nos explicó cómo su empresa está especializada en transformar el hidrógeno verde en fuente de energía.

Casos de éxito, de esfuerzo y generación de riqueza y empleo para el Valle del Nalón. Desde ENA felicitamos a todas las empresas participantes en FEMEX. Sois la prueba viva de que este Valle tiene mucho que ofrecer y vale la pena quedarse y luchar por él